

小松節子の ハートフル メッセージ



セキュリティ事業部を立ち上げ

今年2月、セキュリティ事業部を立ち上げました。弊社ではメンテナンス事業部、エンジニアリング事業部、エコソリューション事業部、エデュケーション事業部、IT・ロボット事業部に次いで6番目の事業部になります。

セキュリティ事業部を設立した背景には、近年、犯罪行為が多種多様化していることにあります。闇バイトを使った犯罪や、フィッシング詐欺などの特殊詐欺、情報漏洩、会社の乗っ取り、自作自演の労働災害など、どれも見過ごすことのできない犯罪ばかりです。

こうしたことを踏まえ、弊社のセキュリティ・コンプライアンス

の強化と、取引するお客さまのお役に立ちたい、という思いから6番目の事業部を立ち上げました。スタッフは4人。元県警のトップだった方など全員が警察官OBです。それぞれに警察官時代に得意とする専門分野を持たれています。

それぞれが得意分野を生かし、警備会社や調査会社など民間事業者と協力しながら、犯罪の防止に向け、お客さまの役に立てるように取り組んでいます。4氏は講師

もできますので、お客さまや社員向けの教育セミナーなども開きたい、と思っています。

弊社では、現在、西日本を中心に営業展開をしておりますが、近く関東圏にも営業拠点を増やし、全国的な展開を考えています。県警トップの方は、全国に人脉を持っておられます。そのつながりもセキュリティ事業部に生かしていきます。(メンテックワールド社長)

2025年スローガン

Strengthening Human Resources

人財強化 株式会社メンテックワールド 64